

# Anziehbilderbogen für Erwachsene

Etwas wiederholt sich bei den Frauen allen,

Sei's in London, Leningrad, Paris,  
Berlin,

Überall hört man dieselben Worte schallen:

Männer, ich hab' wirklich gar nichts anzuziehn!

Denn das Rosa passt nicht mehr zu  
meinem Haare,

Beige ist unmodern und bleu ist längst passé.

Du! Das Schwarze hab' ich jetzt  
nun schon zwei Jahre,

Und - ich bitte Dich - wer trägt noch Goldlame?"

Um Euch Püppchen eine Freude nun zu machen,

Zeigen wir Euch heut' anbei „le dernier cri“.

Nun, Madame? Was sagen Sie zu unsren Sachen?

Wählen Sie!

W. Weill.

